

Hygienekonzept des Sportclub Rot-Weiß 1952 Mannheim-Rheinau e. V.



Vorbemerkung

Für die vom **SC Rot-Weiß Rheinau e. V.** im Folgenden angeführten Vorschläge gilt die Grundvoraussetzung, dass die durch die Bundesregierung, die Länderregierungen und die örtlichen Behörden vorgegebenen Verordnungen zur Eindämmung der Corona-Pandemie sowie deren Umsetzung zu beachten sind. Ferner ist in diesem Kontext zu berücksichtigen, dass es hierbei zu regionalspezifischen Unterschieden kommen kann.

Es handelt sich bei diesem Konzept um Empfehlungen des Vereins auf Grundlage des aktuellen Sachstandes. Bei Änderungen in den Vorgaben und Verordnungen wird das Konzept angepasst.



27.06.2020